

immer verlöscht seyn. Ich habe eine einzige Tochter, die deiner würdig ist, denn auch sie hätte für mich gethan, was du für deinen Vater thust, sie soll dein seyn, und all mein Erbe dazu. Jetzt komm zu deinem Vater, ihm seine Erlösung anzukündigen, und um seine Einwilligung für dich anzuhalten.

Der menschenfreundliche Krieger.

In einem Städtchen an den Ufern des Tajo das, wie es der Kriegswechsel fügte, bald den Franzosen, bald den Insurgenten gehörte, wurde auf Bureden vielleicht auch auf Drohungen der letztern, ein deutsches Piquet von 21 Mann von den Einwohnern ermordet. Nur einer entkam, und benachrichtigte den kommandirenden französischen General von der Greuel-Scene. Sie forderte Rache, blutige Rache des Beispiels wegen. Sogleich wird ein Hauptmann mit seinem Detachement beordert, die Stadt zu umringen, niederzubrennen und in einen Steinhafen zu verwandeln. Die Bewohner sollten eingeschlossen bleiben, und in unthätiger Verzweiflung alle ihre Haabe von den Flammen verzehren sehen. In den ersten Aufwallungen seines gerechten Unmuths versprach sich der Kommandirende den besten Erfolg von seiner Verfügung: denn Deutsche waren ausgeschiedt, den schmähhlichen Tod ihrer Brüder zu rächen, und ihr Anführer war